



# ふるさとを愛し ともに学び 伸びゆく ふじさわっ子



学校教育目標「なかよく かしく たくましく」

深谷市立藤沢小学校 児童数 543名(男子286名 女子257名) Tel:048-571-2107



## 未来のふじさわっ子にも、きれいなトイレを!

深谷市立藤沢小学校長 嘉藤 央(かとう なかば)

第一校舎のトイレ、手洗い場の改修工事が終了しました!この改修で、自慢ができるくらい、きれいで使いやすいトイレ、手洗い場になりました。

まず、これまでの和式トイレから、洋式トイレ中心(※1階にだけ、和式トイレを男女1つずつ設置)で、2~4階は男女とも洗浄機能付き便座1つを含んだ(※身障者使用に対応)、洋式トイレが設置されました。

1階には、多目的トイレを新設しました。身障者用トイレとしてはもちろん、あかちゃんや小さなお子さん連れでも安心して使える、ベビーベット、イスが設置されている、どなたにも使いやすいトイレです。

手洗い場はセンサー付き蛇口、流し場はレバーハンドル付き蛇口になりました。2~4階は、教材室の一角に洗面コーナーを新設しました。その結果、各階の蛇口の個数が倍増しました。(※蛇口の形状、個数増は新型コロナウイルス感染予防につながる改善面です。)

8月中の暑い中、担当して下さった建設業者、市職員の皆様、駐車場の一角を閉鎖したことにより、ご不便をおかけしました保護者や地域の皆様、本当にありがとうございました。

そして、一番不便な状況の中、決められたルールを守り、少ないトイレ、蛇口を譲り合いながら、きれいに使い続けてきた、藤沢小学校の児童の皆さん、協力してくれて、本当に、本当にありがとうございました。

そんな皆さんに、お願いです。これから、この新しいトイレ、洗面コーナーを、**未来のふじさわっ子のために、きれいなまま、大切に使い続けてください。**

そのためには、まずトイレを使う時に、使い方のルールを守り、このあとトイレを使う人達、掃除をしてくれる人達のために、汚さず、気を付けてきれいに使ってください。そうじを担当する学級の皆さん、そして将来そうじを担当することになる皆さん、頼りにしています!今までとトイレの掃除の仕方が少し変わります。新しいトイレの掃除の仕方、ずっと今のきれいなトイレのままにしてくださいね!

将来、皆さんの子供たちが藤沢小学校へ入学するとき、同じようにきれいなままのトイレが使えると、素敵ですね!



## 9月の主な行事予定

日	曜	行事等
1	火	★学年・学級の時間 ○クラブ① ○北部教育事務所人事学事訪問
2	水	★業前運動(135年) 読書タイム(246年) ○身体測定1・2年(1~3校時)
3	木	★特日/もくもくタイム ○身体測定こ・3・4・年(1~3校時) ○1年生生活科校外学習 8:30~ 仙元山
4	金	★業前運動(246年) 読書タイム(135年) ○身体測定5・6年(1~3校時) OPTA総務委員会 1500 家庭科室 OPTA理事会 15:30 体育館
5	土	※ガンパルルーム開設式 10:20~
6	日	※敬老の日
7	月	★特日/ガッツタイム ○一斉下校
8	火	★全校朝会 ○クラブ②
9	水	★業前運動(135年) 読書タイム(246年)
10	木	★特日/もくもくタイム
11	金	★業前運動(246年) 読書タイム(135年)
12	土	
13	日	※受水槽・高架水槽清掃 13:00
14	月	★通常日課/ガッツタイム ○心電図検査(1・4年と該当者)
15	火	★通常日課5 ★学年・学級の時間(通常日課5) ○特別支援学級等に係る市教委訪問
16	水	★業前運動(135年) 読書タイム(246年) OSC相談日
17	木	★特日/もくもくタイム ○校内研修
18	金	★業前運動(246年) 読書タイム(135年)
19	土	★特日3時間/学年・学級の時間
20	日	
21	月	※敬老の日
22	火	※秋分の日
23	水	★業前運動(135年) 読書タイム(246年) ○かわ博出張授業(4年)123校時理科室
24	木	★特日/もくもくタイム
25	金	★業前運動(246年) 読書タイム(135年)
26	土	
27	日	
28	月	★特日/ガッツタイム
29	火	★学年・学級の時間 ○委員会④
30	水	★業前運動(135年) 読書タイム(246年)

**【暑さ対策、継続です!】**  
2学期開始以降、残暑が厳しい中、子供たちの健康維持のため、ご協力ありがとうございます。子供たちは、こまめな水分補給、クールタオル、日傘の使用など、保護者の皆さんや学校での声掛けにこたえ、「自分の命は、自分で守る」と、気をつけて学校生活を送っています。現在、気象状況を注視しながら、外での活動を中止、延期、変更するなど、安全第一で柔軟に対応しています。保護者の皆様、引き続き、7月20日付でお配りしました『夏季の登下校時における暑さ対策について』に沿ったご配慮をよろしくお願いいたします!



### 【素敵な交流! 4年2組と近隣の病院の皆さん!】

きっかけは、4年2組で「医療関係者の皆さんへ感謝の気持ちを伝えたい!」という声。メッセージを寄せ書きにし、近隣の4つの医療機関へ贈ったところ、素敵な返事の手紙や寄せ書きが4年2組に届きました。ソーシャルディスタンスを求める新型コロナへの対応、相手への思いやりをもち、心は近づきたいですね! 4年2組の皆さん、素敵な取組ありがとう! 医療関係者の皆さん、お体に気をつけてください! いつもありがとうございます!



### 藤小ギャラリー

先生方も頑張ってる編!



毎日放課後、校内を消毒してまわっています!

**【祝! お知らせ】** 武田養護教諭が、ご結婚され、苗字が村尾になりました。村尾先生、おめでとうございます!!!

### 【工夫をします! 学校行事! 第1回授業参観・学級懇談会!】

2学期は、子供たちの健康管理第一に考えながら、工夫して教育活動を実施、公開をしていきます。例えば、業前運動は、密を避けるため、水・金の2回に分けて、3学年ずつ、当初は短縄跳びで実施の予定です。授業参観・学級懇談会は、各学級3回に分けて実施する予定です。(※詳細は別紙でお知らせします) 諸状況を踏まえて、『子供たちの学びを止めない!』よう取組充実を図ります。是非ご理解、ご協力、ご参加をよろしくお願い致します!